
- 1 - 

第９回 全員協議会記録 

 

１ 日  時  令和３年６月１１日(金)  午後３時３４分 開会 

２ 場  所  議場 

３ 出席議員  １８名 

議 長  関 根 正 明   議 員  宮 澤 一 照 

副 議 長  堀 川 義 徳   〃  天 野 京 子 

議 員  渡 部 道 宏   〃  阿 部 幸 夫 

〃  宮 﨑 淳 一   〃  横 尾 祐 子 

〃  八 木 清 美   〃  髙 田 保 則 

〃  丸 山 政 男     小 嶋 正 彰 

〃  村 越 洋 一   〃  太 田 紀己代 

〃  霜 鳥 榮 之   〃  植 木   茂 

〃  佐 藤 栄 一   〃  岩 﨑 芳 昭 

４ 欠席議員  ０名 

５ 欠  員  ０名 

６ 説 明 員  ５名 

市 長  入 村  明   財 務 課 長  大 野 敏 宏 

総 務 課 長  吉 越 哲 也   健 康 保 険 課 長  今 井 一 彦 

企 画 政 策 課 長  葭 原 利 昌      

 

７ 事務局員  ３名 

局 長  築 田 和 志   主 査  道 下 啓 子 

庶 務 係 長  霜 鳥 一 貴      

８ 件  名 

  １ 執行部側報告 

1） 新型コロナワクチン接種の進捗状況と今後の予定について 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○議長（関根正明） ただいまより、全員協議会を開会いたします。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

1)新型コロナワクチン接種の進捗状況と今後の予定について 

〇議長（関根正明） 1)新型コロナワクチン接種の進捗状況と今後の予定についてを報告願います。今井健康保険課長。 

〇健康保険課長（今井一彦） はい。それでは私のほうから、新型コロナワクチン接種の進捗状況と今後の予定につい

て説明いたします。全員協議会資料をごらんください。最初に１の接種対象者です。65歳以上の方、１万 1793 人。

60 から 64 歳の方 2210 人、12から 59 歳の方、１万 4794 人。合計２万 8797 人の方が接種対象者となります。 
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次に２のワクチンの供給状況です。国から新潟県を通じまして、１万 2770 人の方が２回接種できる分のファイザ

ー社製のワクチンが配送済みでございます。この数は、65歳以上の高齢者全員の方２回分を上回っており、65 歳以

上の方のワクチン分は確保されているということでございます。 

それから３の今後のワクチン供給の予定ですが、６月 21 日からの週で 6435 人分（２回接種分）の供給が確定し

ております。これに伴いまして計１万 9205 人分、全対象者の 66.7％のワクチンが確定しております。その後も接

種の状況により、随時供給される予定でございます。 

４の接種の進捗状況でございます。高齢者を対象に４月 26日から社会福祉施設での施設接種を、５月 10 日から

市内３会場で集団接種を開始しております。接種の状況は次のとおりでございますが、資料作成の都合上６月７日

現在でまとめてございますけれども、６月９日ふれあいパークでも実施しておりますので、口頭で説明させていた

だきます。１回目終了、集団接種の方については 7849 人。施設接種については 775 人。合計 8624 人、接種率につ

いては 73.1％でございます。２回目の終了の方、若干数字が増えております。集団接種の方 2811 人、施設は変わ

らず 718 人です。計 3529 人。接種率 29.9％でございます。高齢者の接種終了予定日ですが、集団接種につきまし

ては、１回目終了が７月３日、２回目終了が３週間後の 7月に 24 日、施設接種につきましては、1 回目終了が７月

６日、２回目終了が３週間後の７月 27 日となっております。 

それから５の今後の予定でございます。一つ目、64 歳以下の接種につきましては７月４日の日曜日から開始し、

13 歳以上の接種につきましては、10 月下旬での接種完了を目指します。現段階での計画でございます。それから二

つ目、64 歳以下の接種対象者を年齢で区切りまして、下の表の枠組みで接種を実施する予定でございます。ここで

一旦下の表をごらんいただきたいと思います。接種の区分と対象者数、接種の日程でございます。接種の日程につ

きましては、右側の６の妙高市集団接種スケジュール案ということで、カレンダーに落としてございまして、わか

りやすくしてございます。両方見比べながらごらんいただきたいと思います。まず、優先接種者ですが、①60 から

64 歳の方 2210 人、②社会福祉施設等の従事者、③59 歳以下の基礎疾患を有する方、④保育士等、⑤教職員等、な

お、保育士と教職員等については、妙高市独自の優先接種の設定でございます。②から⑤の方の計は 1900 人を見込

んでおります。優先接種者のスケジュールでございますが、１回目、右側のカレンダーでは青色の実線になります。

７月４日から７月 11 日が１回目でございます。２回目、カレンダーでは青い破線になっております。３週間後の７

月 25 日から８月１日という設定をしております。それから次の年齢区分⑥45 から 59 歳の方、6080 人です。それか

ら⑦13 から 18 歳の方、1527人です。これにつきましては８月２日から８月 22 日を接種１回目、カレンダーでは、

緑の実線です。それから２回目につきましては、緑の破線、８月 23 日から９月 12 日としております。なお⑦の中

学生高校生の方については、集団接種では夏休みでの設定をしておりますけれども、医療機関での個別接種につき

ましては今後上越医師会、それから関係医療機関とも協議を行ってまいる予定でございます。それから⑧19 歳から

44 歳の方、6957 人。１回目につきましては９月 13 日から 10 月３日、カレンダーでは紫の実線の区分です。２回目

につきましては 10 月４日から 10月 24 日、紫の破線ということでここまでで 10 月中に全て接種完了を目指すもの

でございます。⑨といたしまして病気や、体調不良等によりまして、接種当日、事情により接種が出来なかったと。

しかしながら、接種を希望する方のための特別接種日を設定します。１回目につきましては 10 月 25 日から 10 月

31 日、カレンダーでは緑の二重の実線です。２回目につきましては 11月 15 日から 11月 21 日、緑の二重の破線と

なっております。スケジュールについては以上です。これで一旦、今後の予定のポチの上から三つ目に戻っていた

だきたいと思います。16 歳以上 64 歳以下の接種券につきましては、６月中旬に郵送予定としておりますが、順調

に推移いたしまして、昨日６月 10 日郵便局に引渡しを行いました。本日から順次配送予定で、来週の火曜日、６月

15 日を目途に配送完了すると聞いております。それから四つ目、市が、従来はですね、64 歳以下の方につきまして
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は、予約制としておりましたが、日時の指定方式は非常に順調だということでございますので、64 歳以下の方につ

きましても、市が接種対象者の接種日時と接種会場を指定し、接種日のおおむね 14 日前までに個別に案内をするこ

ととしております。なお指定された日時等が都合が悪い場合につきましては、予約相談センターへ電話し、変更し

ていただくことになります。それから五つ目、８月以降の集団接種会場につきましては、中学生高校生除きまして、

利便性や接種人数を考慮し、原則新井ふれあい会館で実施したいと思っております。最後になりましたが、12 歳の

方、230 人ほどいらっしゃいますけども、他の年齢につきましては年度末年齢で区分されるんですが、12 歳の方だ

けは満年齢で 12 歳にならないと接種対象者にならないという事情がございます。そんなことから、12 歳の方の接

種方法につきましては、別途検討したいというふうに考えております。以上で、ワクチン接種の進捗状況と今後の

予定について説明を終わります。よろしくお願いいたします。 

〇議長（関根正明） ただいまの件について何かございませんか。宮﨑淳一議員。 

〇宮﨑議員（宮﨑淳一） はい、２番宮﨑です。お願いします。ちょっと確認なんですが、59 歳以下の基礎疾患を有す

る方の件なんですが、こちらのほうは、県のほうで、基礎疾患というのはこういう方ということで、表でまとまっ

てるんですが、そちらのほうは、接種を受ける方の自己申告で把握するのか、それとも、ある程度市が把握をして

いるのか、その辺の確認をお願いします。 

〇議長（関根正明） 今井健康保険課長。 

〇健康保険課長（今井一彦） はい。お答えいたします。基礎疾患を有する方につきましてはこれ全国的な課題となっ

ておりますが、市町村では把握しておりません。したがいまして予診票をもとに自己申告という形で、希望を伝え

ていただきたいというふうに思っております。 

〇議長（関根正明） 宮﨑淳一議員。 

〇宮﨑議員（宮﨑淳一） はい、ではその予診票というのは、接種前に事前に郵送するとかそういった形で、返送する

という形をとって、基礎疾患を有する方の希望接種日に割当てられるのかというそういう形になるでしょうか。 

〇議長（関根正明） 今井健康保険課長。 

〇健康保険課長（今井一彦） はい。お答えいたします。予診票につきましては、接種券と一緒に郵送しております。

したがいまして、予診票に基礎疾患を有する場合につきましては、記載していただく中で、それは当日提出してい

ただきますが、基礎疾患を有する方については、予約相談センターで私は基礎疾患を持っているんだけども予約し

たいというふうな申出をしていただくという手順になっております。 

〇議長（関根正明） 植木茂議員。 

〇植木議員（植木茂） 私のほうから１点なんですが、65歳以上の接種率が 73.1％ということで、非常に多くの方が受

けられているということなんですが、この中においてですね、ワクチン接種を希望しない方がおられたかどうか、

それについてどんなもんでしょうか。 

〇議長（関根正明） 今井健康保険課長。 

〇健康保険課長（今井一彦） はい。お答えいたします。当初私らの予算組みしている段階では、大体 75％ぐらいの方

が受けられるのかなというような観測もしておりましたけれども、実際集団接種をやってまいりまして、非常に市

民の皆様このワクチンに対する期待が大きいということで、現状では 95％前後でワクチンを打っていらっしゃると

いうふうに考えております。 

〇議長（関根正明） 植木茂議員。 

〇植木議員（植木茂） 95％ということで非常にワクチンに対する希望を持っている方おられるんですが、ほかの人っ

ていうのは人数的にやはり少しはいるわけですよね。希望しないっていう人の理由ってのは何か聞いておられるで
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しょうか。 

〇議長（関根正明） 今井健康保険課長。 

〇健康保険課長（今井一彦） はい。理由というのはちょっと正確には把握出来ないんですが、当初割りつけまして、

そこで接種を希望しない方とかですね、その日が都合が悪い方、あるいは医療機関で個別に打ちましたよとそうい

った方につきましては、予約相談センターに電話して、その旨申してくださいというふうなことを言っております。

したがいましてその中に、接種を希望しないという方もいらっしゃると思うんですが、正確な数字ってのは今押さ

えておりません。 

〇議長（関根正明） 堀川義徳議員。 

〇堀川議員（堀川義徳） はい。確認なんですが、この優先接種者の中に保育士と教職員等（市独自）ということで、

妙高市にお住まいの保育士さんとか、教職員ということなんでしょうかね、妙高市に在住しているってことですか

ね。 

〇議長（関根正明） 今井健康保険課長。 

〇健康保険課長（今井一彦） はい。この妙高市独自の優先接種の設定につきましては、妙高市内の保育園の園児の皆

さんを守る、あるいは学校の生徒さん児童さんを守るという観点から、住所要件ではなくて勤務要件で考えており

ます。 

〇議長（関根正明） 堀川義徳議員。 

〇堀川議員（堀川義徳） 例えば上越から妙高市内の小学校に勤めてる学校の先生とか保育士さんも、上越市の方です

けど同時に接種して、学校全体の先生方が全部打てると。ちなみに老人施設のときも私もここで最初のときちょっ

と質問したんですが、そういった介護施設で、とにかく施設の職員の方みんな上越も関係なしに打つって話だった

んですが、どうも市内の方が優先で打たれたようなんですけど、それは同時に、今回の学校と同じような形で、要

は住居地域関係なしに、妙高市内の施設に勤めていればみんな打ったということでしょうか。 

〇議長（関根正明） 今井健康保険課長。 

〇健康保険課長（今井一彦） はい。お答えいたします。今現在もその社会福祉施設に勤めてらっしゃる従事者の皆さ

んにつきましては、集団接種あるいは接種の中で、余ったワクチンというのはちょっとあれですけども、その端数

のワクチンとかですね、当日都合が悪かった方の分のワクチンについては打っています。その中で、今議員さんお

っしゃられた、市内の方優先されているかどうかって私、承知しておりません。ただ同じようにですね、集団接種

の従事者、看護師さん、それから事務従事者もおりますが、その方にも同じように残数分打っております。それに

ついては私ども特に市内市外区別せずに、当日都合のいい方、健康状態のよろしい方、希望される方ということで

お願いしてるところでございます。今後、市内要件、市外要件関係なく打っていただくことになります。 

〇議長（関根正明） 小嶋正彰議員。 

〇小嶋議員（小嶋正彰） 国では、職域での接種だとかですね、そういう学校単位でとかっていう話も進めているよう

ですが、市内にも大企業と言われる工場なんかがありますけれども、そういったものの動きっていうのはどのよう

でしょうか。 

〇議長（関根正明） 今井健康保険課長。 

〇健康保険課長（今井一彦） はい。職域に関しては、先般申し込みが開始されて、全国的に何社かという話がありま

すが、市内企業さんが具体的に申し込みされたかどうかっていうのは確認しておりません。ちょっと知っている職

員さんに対して、どうなのっていう問いかけはしております。それから職域接種、上越市に設置されています大規

模接種センター、それについてはモデル社製ということになりますが、そちらで希望される市内市民の方がいらっ
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しゃれば、集団接種のほうからは人数が減っていくというふうに考えております。 

〇議長（関根正明） 小嶋正彰議員。 

〇小嶋議員（小嶋正彰） はい。都会のほう見ますと打った打たないで混乱もあるようですので、そこら辺の把握のほ

うはきちっとお願いしたいと思います。それからこれから先の話で申し訳ないんですけれども、打った方がですね、

これから動き出すということも考えられます。そういうときに、接種の証明証みたいなのは、ワクチンパスポート

みたいな言い方もされていますけども、そういったものは今考えておられますでしょうか。 

〇議長（関根正明） 今井健康保険課長。 

〇健康保険課長（今井一彦） はい。お答えいたします。接種された方につきましては接種済証交付しておりますが、

今議員、質問にありますようなことは、現段階では考えておりません。ちょっと把握はしておりません。 

〇議長（関根正明） よろしいでしょうか。 

〔「よし」と呼ぶ者あり。〕 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

〇議長（関根正明） 以上で全員協議会を閉会いたします。御苦労さまでした。 

 

閉会 午後３時５１分 

 

 

 

 

妙 高 市 議 会 議 長 


